



きもした。西門から入を見ていたときも。たくさんの生徒が運動場で部活動をしていました。市長さんの顔を見ると、部員はいつものように大きな声でいさつをしていました。この時すでに、市長さんから「聞いていた以



## 廊下の段差を説明

図書室を利用する回数が増えていくことなどの説明をしました。ボランティアの方は卒業生で、自分



図書室を視察。卒業生の宮地さんから説明。



く明るい光が差し始めたのでは  
日本でした。日頃からあいさつ運動  
挨拶が市長さんに聞いたとも聞  
うが効果のあった出来事でもある  
と感じています。



# 橋下市長、來校！

（校舎建設問題に進展の兆し）

6. 17



「上に狭いことが実感できる」ということを聞きました。その後北館3階を案内しました。北館は増改築を繰り返し、一本の廊下に段差があったり、元々教室通教室にしたために、他の教室について、廊下側の窓がなかなか

橋下市長は、各区の課題解決のために各区役所を視察されています。その一環として、17日西区役所に来られました。区長さんとの意見交換で、本校の校地の狭隘問題が取り上げられました。中学校としては市内で最も狭い校地に、以前から繰り返し増改築がおこなわれ、生徒数や学級数の変動に対応してきました。しかし、大規模集合住宅建設が相次ぎ、人口増が続く中、生徒数増に伴う普通教室が不足するという予想です。そこで、地域、保護者の方々からこの課題に対し解決の要望が出されていました。当日、西区の高野区長さんとともに来校され、

などを説明するとともに、3階から運動場を見ていただき、運動場に斜めに引いた50 mラインを見ていただきました。運動能力テストで50 m走をしても「ホールと同時に壁に当たってしまうほどである」とも説明しました。北館から通用門前を通って、本館3階の図書室を見ていただきました。期末テスト前で、元気アップ事業のテスト前学習会に参加していた生徒たちのあいだつを受けておられました。地域のボランティアの方々の「協力で、図書室は毎日開館できること



中江 様  
えりえ ひや  
だよひ じゅう

笑理誇  
顔想り  
**6月号**  
H. 27  
6. 30



中西利彦  
発行者

たちは生徒  
のころから

たちは生徒  
のころから

たちは生徒  
のころから

たちは生徒  
のころから

運動場では大きな声でいいさつ！

## 土曜授業 6月27日

### 防災教室、防災訓練、防犯・薬物乱用防止教室

期末テスト後の27日土曜日、

本年度3回目の土曜授業を行いました。今回は、西区役所、西消防署、高台地域防災リーダー、西警察署とすべて地域・関係諸機関のご協力で土曜授業が無事済みました。一年生は、区役所から「連想ゲーム」をしていただきました。テーマは二つ。各クラス、班別で

テーマに沿っての話し合い。二つの設問（左表）に班員で意見を出し合って議論し、それを発表するという

ものでした。活発に意見が出ていましたね。また、一年生は消防署のご指導で、救命救急、油火災、消防器での消火訓練、毛布と物干竿でつくる簡易担架、煙体験など様々なことを体験しました。3年生は、西警察少年係の担当者の方が、西区の状況、堀中学校区の状況、さらに薬物乱用防止のお話ををしていただきました。



設問①「あなたたは避難所の食料担当の責任者です。大阪市内に地震が発生し、現在、避難所（体育館）で生活している。避難所では、パンが支給され、食料担当の責任者として、全員にいきわたるかどうかは不明だがとりあえず、一人一個配ることとした。すると、一人の人が「祖母が歩けないので二つもらえますか」と言ってきた。あなたなら、パンを二つ渡す？渡さない？」

○6月15日 本日は「年金支給日」です。還付金詐欺等に気を付けてください。府下では、5月末までに255人の方が約2億7千万円の現金をだまし取られています。

○6月17日 17時35分頃、西区立売堀6丁目9番付近路上で、帰宅途中の小学生女子児童に対し、向かいから歩いてきた男に手刀で頭をたたかれる事が発生しました。

注意しましょう！



2日（月）体育館で本年度初めての保護者向け進路説明会を行いました。例年は3年生保護者対象でしたが、昨年度末（3月19日）に公立高校の入試制度が変わるため全保護者対象に行いましたが、その

時点では、大阪府教育委員会と大阪市教育委員会との間で、意見が違っていた点があり、判明でき次第説明会をさせていただきました。この間に、保護者の方々の出席のもと説明会をさせていただきました。説明会の中でもあります

たが、ご不明な点がございましたら担任、進路主事にご質問、ご相談ください。

### いいやな目に合わせないために、一言

左の表は、最近私が受信した2件の「安まちメール」です。警察が「安まちメール」登録者に配信している内容の一部です。これは、実際に発生した事案のほんの一部だと思います。また、6月1日から道路

交通法が改正され、悪質な違反を繰り返す運転者は講習が義務付けされることになりました。自転車の運転者に関する問題も同様です。信号無視などの一定の危険行為を反復した者が、さらに自転車を運転し、交通の危険を生じさせた恐れがあると認める時は安全講習の受講を義務付けることになります。従わなかった場合は、5万円以下の罰金となります。

## 編集後記

本校の先生が出している学級通信の中に次のような文章がありました。「中学校生活は、まさに人生の訓練を行っています。クラスにしろ、学年にしろ、学校にしろ、すべての集団は、たくさんの人の「親切」によって支えられています。そして、それらの親切はたいていの場合、さりげなく、また自ら進んで行われています。（中略）どんな気持ちでその「親切」をしてくれているのでしょうか？（義務感？使命感？）いずれにしても、最後、それを行動に移したのは、その人の気持ちです。それだけで十分感謝に値します。このことは、誰もが「集団を支える力」を持っているということを示しますし、忘れてほしくないです。ぜひ、その力を発揮してください。」というような内容でした。人は、一人では生きていけません。互いに、親切なことも嫌なことも、やったりやられたりして生きていきます。成長するにつれ、人のために頑張ることが多くなるような、生活を送ってほしいと思います。

## かよとこじ話（知人の文章から）

期末テストが済みました。気分はすでに夏休みと

いう人はいませんか？それでは困りますねえ？！

ところで、最近次のような文章を読みましたので紹介します。「受験会場で緊張の中、自分の人生を左右する試験問題と出ています。これは過去に見たことがある問題だ。（）でいくつかにわかれます。（①

過去にできた問題だ。簡単かんたん！②過去には出来たぞ、何だったかな？…思い出した！③過去には出来たぞ、何だったかな？…わからない…。」

④こんな問題知らない…。…どうしよう…といふ具合ですね。合否の分かれ目は②と③ですね。過去のある日、寝る間も惜しんで勉強したのに忘れてしまうのはもったいない。「忘れてしまった」ら勉強のやり直し。「忘れかけ」なら、それを維持。それが復習です。」テストをやりっぱなしにしないで活用しましょう！

